

Fahrzeugbergung auf der LB 2



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Mittwoch, dem 11. März 2009 um 22.15 Uhr mittels stillem Alarm von Florian Niederösterreich zu einer Fahrzeugbergung alarmiert.

Ein PKW-Lenker war mit seinem PKW auf der spiegelglatten Fahrbahn von der Straße abgekommen und am Straßenrand hängen geblieben.

Unter der Einsatzleitung von BM Robert Mader rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wenige Minuten nach der Alarmierung mit RLFA 2000 und KDOF zur angegebenen Einsatzadresse aus.



Für die Bergungsarbeiten, welche man mit dem RLFA 2000 durchführte, wurde der Verkehr auf der LB2 im Bereich der Wild für kurze Zeit angehalten. Der PKW Lenker sowie die weiteren Insassen blieben zum Glück unverletzt und konnten anschließend Ihre Fahrt fortsetzen.

Nach ca. 30 Minuten war für die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild die Arbeit erledigt und es konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.